

Kirche in 1Live | 18.02.2016 floatend Uhr | Björn Kalmus

## Gewinner

Der hat aber auch immer Pech! - Zu dritt sitzen wir nach dem Kinobesuch zusammen und knabbern die Popcornreste. In Gedanken gehen wir noch einmal auf eine Reise durch: Die Peanuts – Der Film. Charlie Brown hat es wirklich nicht einfach. Eigentlich wollte er doch nur irgendwie gut durchs Leben kommen und nicht immer der Looser, der ewige Verlierer, sein. Klappt nicht wirklich. Ein Fettnäpfchen jagt das Nächste.

Und am Ende, Achtung Spoiler, bewundert ihn das von ihm bewunderte rothaarige Mädchen dann doch. Einfach, weil er so ist wie er ist: Ehrlich, mutig, hilfsbereit, freundlich. Nicht perfekt, aber was ganz Besonderes. Ich mag die Filme mit solchen Antihelden. Ein Charlie Brown ist mir tausendmal lieber als ein Superheld, der alles kann, alles weiß und alles hat. Und ich mag die Filme, in denen die Antihelden diese Wertschätzung auch spüren. Warum? Weil ich mich so gut damit identifizieren kann.

Und weil ich möchte, dass ich als Mensch mit Macken und Fehlern, geliebt werde. Einfach, weil ich so bin wie ich bin. Ich habe Stärken und Schwächen. Ich glaube, dass Gott uns Menschen genau diese Art von Wertschätzung gibt. In der Bibel steht, dass wir für ihn alle unfassbar wertvoll sind. Trotz aller Schwächen, Fehlern und den kleinen Macken, die jeder andere zuerst sieht, sieht er unsere Stärken. Und das ist filmreif.

**Sprecher: Daniel Schneider**